

Dans la journée du lundi 4 mai 2020, à son domicile de vacances, auprès de sa nièce, après avoir lutté avec courage et persévérance,

Monsieur Maurice MATHIEU

dit Errol

né le 17 novembre 1934

s'en est allé rejoindre tous ses amis et amies et tout particulièrement sa douce et tendre épouse Nelly.

Sont dans une grande tristesse:

Ses sœurs, † frères, beaux-frères, belles-sœurs, neveux, nièces, cousins, cousines, filleuls et filleules:

Famille de Feu Raphael et Catherine **Mathieu-Ferdey**;

Famille de Feu Carl et Hermina **Dubi-Däppen**;

ainsi que toutes les familles parentes, alliées et amies, en Suisse, en Italie, en France, en Espagne, et ses amis et amies genevois et valaisans.

Notre cher défunt repose à la chapelle du centre funéraire de Platta, à Sion. Les visites sont libres. La cérémonie d'adieu aura lieu en la dite chapelle, le vendredi 8 mai 2020, à 14 h 30, suivie de la crémation.

Pour la famille et les amis de Genève, une cérémonie aura lieu, en présence de l'urne, à la chapelle de St-Georges, à Genève, le vendredi 15 mai 2020, à 13 heures.

La famille remercie chaleureusement M. le docteur Laurent Niksic, à Genève, et sa collaboratrice, les diverses associations qui l'ont accompagné tout au long de sa vie, ainsi que à M. Gilbert Roduit, pompes funèbres, et ses collaborateurs.

Adresse de la famille:

Josiane De Fusco, sa chère nièce et dévouée dame de compagnie,
Route de La Combaz 36A, appart. 903, 3963 **Crans-Montana**.

